



**Die Delegation des Klopfclubs, Josef Schwendner (li.), Sissi Ostermeier und Alois Ostermeier (re.) übergaben den Scheck an Prof. Dr. Helmig.** Foto: Imo

## Klopfclub klopfte mit 1800 Euro beim VKKK an

**HINTERZHOF.** Die schon zur Tradition gewordene Spende des Klopfclubs Hinterzhof kommt diesmal schwer erkrankten Kindern und deren Familien zu Gute. Bereits zum zweiten Mal geht der Erlös der Verlosung während der Kirta in Hinterzhof in Höhe von 1800 Euro an den Verein zur Förderung krebserkrankter und körperbehinderter

Kinder (VKKK). Klopfclub-Chef Josef Schwendner übergab mit Schriftführerin Sissi Ostermeier und Alois Ostermeier den Scheck an Prof. Franz-Josef Helmig. Der Dorfverein hat in zehn Jahren 14 720 Euro an Hilfsorganisationen und Vereine gespendet und die Kirtabesucher haben mit ihren Loskäufen viel Gutes bewirkt. (Imo)

I und Sie und Freunde laden zum Musikantentreff in die Waldschänke.  
Kollision: Radler erlitt schwere Verletzungen